
Auf Nachfrage von Frau Schaub erläutert Frau Fuchs, dass es sich bei dem Projekt Nr. 142 
(Untersuchung von privaten Grundstücksleitungen –Jahresvertrag) um die TV-Untersuchung der 
Grundstücksanschlussleitungen (Leitungen vom öffentlichen Sammler bis zur privaten 
Grundstücksgrenze) handelt. Diese Leitungen befinden sich lt. Entwässerungssatzung zwar in 
Privatbebesitz. Da dieses Leitungen jedoch im öffentlichen Verkehrsraum liegen, werden sie von 
der Stadt erstellt, unterhalten und ggfls. erneuert. Zur Unterhaltung gehört auch die TV-
Untersuchung auf mögliche Schäden. 
 
Herr Willmann möchte wissen, warum sich die Maßnahme 175 (Dachsanierung 
Feuerwehrgerätehaus Wellringrade) bereits seit 2012 hinzieht. Herr Wuttke erwidert, dass bisher 
weder die zukünftige Größe der Löscheinheit noch der Fuhrpark (Anzahl und Größe der 
Fahrzeuge) geklärt sind. Es mache daher keinen Sinn, die Dachsanierung zu planen. Herr Paas 
fragt, ob es sich bei dem Feuerwehrgerätehaus um ein angemietetes Gebäude handelt. Lt. Herr 
Wuttke befindet sich das Grundstück in privatem, das Gebäude jedoch in städtischem Eigentum. 
Herr Müller stellt die Frage in den Raum, ob nicht auch Fahrzeuge im Hauptgebäude der 
Feuerwehr untergebracht werden könnten. Herr Wuttke sagt zu, ein Gespräch mit der 
Feuerwehr zu führen, um deren Platzbedarf zu ermitteln. Herr Uellenberg meint, dass es sich 
um eine Grundsatzdebatte handelt, die nicht im Rahmen des Berichtswesens zu führen sei. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Willmann erklärt Herr Georgiadis, dass es bei der Kanalbaumaßnahme 
Hahnenberg noch Probleme mit der Kompressorstation gibt. Diese dürften jedoch in 2 bis 3 
Wochen behoben sein, so dass die privaten Grundstücke dann an die öffentliche Kanalisation 
angeschlossen werden können. 
 
Frau Schaub fragt nach dem Stand des Projektes 213 (Einführung eines digitalen 
Straßenkatasters). Nach Auskunft von Herrn Klein wurde mit der Ausschreibung begonnnen. Die 
Eignungsnachweise verschiedener Anbieter liegen vor. Nach deren Prüfung werden 3 Angebote 
angefordert. Diese dürften dann nach den Sommerferien vorliegen. 
 
Die Nachfrage von Herrn Krapp bezüglich der Dachsanierung der Sporthalle wird im nicht-
öffentlichen Teil behandelt. Herrn  Paas Frage, ob die Errichtung des Spielplatzes Loh`sche 
Weide (Projekt 235) komplett fremd vergeben wird oder der Betriebshof auch Arbeiten 
übernimmt, wird ebenfalls im nicht-öffentlichen Teil behandelt. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Müller erläutert Herr Wuttke, dass die Umkleiden am Sportplatz 
Hermannstraße fertig gestellt wurden und benutzt werden. 
 
Herr Viebach fragt nach dem Stand des Projektes 237 (Umbau Schulgebäude GGS Stadt). Herr 
Wuttke antwortet, dass die Maßnahme fertig gestellt ist. Die Abrechnung steht noch aus. 
 
 
 


